



## 新年明けましておめでとうございます



2021年（令和3年）丑年が明けました。今年もよろしくお祈りします。集会では、「進級や進学に向けて一月からの3ヶ月間で、自分を見つめ直し、できるようになったことや、まだ力を付けていかなければならないことなどを実感し、行動をしていくこと。6年生は、児童会など次へのバトンをしっかりと渡す準備をしてほしい。」と話しました。

なお、緊急メールでもお知らせしましたが、年末年始の大雪によって通学路の様子が一変しました。他市に比べて除雪のよい美郷町でも、大変難儀されています。休み中、本校の職員が担当の通学路を点検しましたが、歩道は学校のスタートに合わせて大変よく除雪してくれていました。しかし、雪の壁が高くなっていて道路を横断する場合には、子どもたちが車を確認して渡ることが難しく、とても危険です。雪の壁で見通しのきかない場所では、確実に安全確認をすること、電線や樹木、建物からの落雪に注意することなどご家庭でも声かけをどうかよろしくお祈りいたします。

また、新型コロナウイルス感染症防止のうがい、手洗い、マスクの着用に加え、検温による健康観察についても引き続きお願いします。家族の緊急事態宣言地域への往来等で、子どもたちの登校に不安がある場合は遠慮なく学校にご相談ください。

今年度、残りの3ヶ月間、よろしくお祈りいたします。

### 「冬休み明け集会（放送）」での代表児童の発表

1年 U. ○○○さん



わたしの冬休みの思い出は、お父さんと3日間、スキーの練習をしたこと。最初は山の上で滑るの練習が大変でしたが、徐々に上手になっていきました。スキーは、お父さんと一緒に滑ると楽しいです。冬休みの思い出は、お父さんと一緒にスキーをしたことです。最初は山の上で滑るの練習が大変でしたが、徐々に上手になっていきました。スキーは、お父さんと一緒に滑ると楽しいです。冬休みの思い出は、お父さんと一緒にスキーをしたことです。最初は山の上で滑るの練習が大変でしたが、徐々に上手になっていきました。スキーは、お父さんと一緒に滑ると楽しいです。

3年 N. ○さん



2月1日の雪が、今年初めての雪でした。雪が降ると、冬休みの思い出は、お父さんと一緒にスキーをしたことです。最初は山の上で滑るの練習が大変でしたが、徐々に上手になっていきました。スキーは、お父さんと一緒に滑ると楽しいです。冬休みの思い出は、お父さんと一緒にスキーをしたことです。最初は山の上で滑るの練習が大変でしたが、徐々に上手になっていきました。スキーは、お父さんと一緒に滑ると楽しいです。

5年 E. ○○○さん



1月10日の大雪は、今年初めての大雪でした。雪が降ると、冬休みの思い出は、お父さんと一緒にスキーをしたことです。最初は山の上で滑るの練習が大変でしたが、徐々に上手になっていきました。スキーは、お父さんと一緒に滑ると楽しいです。冬休みの思い出は、お父さんと一緒にスキーをしたことです。最初は山の上で滑るの練習が大変でしたが、徐々に上手になっていきました。スキーは、お父さんと一緒に滑ると楽しいです。

# がんばりました！ 表彰 おめでとう！

## 大曲仙北児童生徒新年書初め展

硬筆は1・2年生が全員出品しました。結果は、学年報で紹介されています。  
半紙は、わずか12名だけでした。紹介します。

### 【半紙の部】

○特選  
5年 ・ T. ○○さん

○金賞  
4年 ・ T. ○○さん  
5年 ・ T. ○○さん  
6年 ・ K. ○○○さん  
      ・ T. ○○○さん  
      ・ H. ○○○さん

○銀賞  
3年 ・ O. ○○さん  
4年 ・ S. ○○さん  
5年 ・ T. ○○さん  
6年 ・ T. ○○さん



特選のT. ○○さん

○銅賞  
4年 ・ T. ○○さん  
      ・ T. ○○○さん

## 雪に親しもう、スキー学習、始まる!

学校へのスキーの搬入、ありがとうございます。昨今の頃は、雪が少なくてスキー教室の実施を検討していましたが、今シーズンは雪は十分にあります。予定通り、実施できそうです。ただ、昨年、全くスキー練習ができなかった子どもたちですので、安全面も含めてどの程度滑ることができるか心配です。スキー教室に協力いただける保護者の皆さんには感謝申し上げます。よろしくお願いいたします。

14日(木)、さっそく5年生の皆さんが学校のスキー山を踏み固めてくれました。低学年には、ちょうどよい傾斜のグレンデが完成しました。来週からは低学年もスキー学習が始まります。たくさん練習して、雪国ならではのスポーツに親しんでほしいと思います。

